
Giuseppe BERRETTA (PD), esaminando il merito del provvedimento in questione, esprime 

innanzitutto condivisione sulle parti dell'articolato che si riferiscono alla proroga dei magistrati 

onorari attualmente in servizio, misura che giudica necessaria per evitare che si pregiudichi la 

funzionalità degli uffici giudiziari, mentre manifesta talune preoccupazioni rispetto alla disciplina 

relativa alla copertura delle sedi disagiate rimaste vacanti per difetto di aspiranti. A tale riguardo, 

ricorda che il suo gruppo ha presentato presso la Commissione di merito numerosi emendamenti, 

proprio al fine di migliorare il testo in esame, con riferimento a taluni importanti aspetti, che 

riguardano l'utilizzo dei magistrati di prima nomina, la semplificazione del passaggio da funzioni 

giudicanti a funzioni requirenti, nonché i trasferimenti di magistrati tra regioni limitrofe, che, a suo 

avviso, vanno regolamentati nel senso di impedire che essi avvengano sempre in danno degli stessi 

territori (Sicilia, Calabria e Sardegna). Auspica, pertanto, che in sede referente si possano apportare 

i necessari miglioramenti al provvedimento, riservandosi pertanto di esprimere una posizione 

definitiva sul testo risultante dall'eventuale approvazione delle proposte emendative presentate. 
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